

(長子配布)



学校だより

ひこばえの心

第9号 R5.11.1

文責：校長 古川善隆

学校教育目標：ひこばえの心もち、強く・かしこく・美しく 生きる子どもの育成を図る

● 楽しかった修学旅行・校外学習

10月12日(木)・13日(金)に1年生から5年生は校外学習、6年生は修学旅行に行ってきました。どの学年も素晴らしい体験活動ができました。

子どもたちの感想を紹介します。

学年	主な見学先
1年生	給食センター・武雄消防署・県立宇宙科学館
2年生	大橋記念図書館・田嶋ハム工場・祐徳稲荷神社・メルヘン村
3年生	田雑商店・ゆめタウン武雄・和泉式部公園・志田焼の里博物館
4年生	佐賀市エコプラザ・さが水ものがたり館・石井樋公園・佐賀空港
5年生	吉野ヶ里歴史公園・味の素九州事業所
6年生	原爆資料館・平和公園・長崎市内フィールドワーク

1年 寺田 理人さん

ぼくは、今日、武雄消防署に行きました。武雄消防署がかっこいいなと思いました。火事になってかける電話番号は119でかけられるのが分かりました。

いろいろな道具があるのが分かってすごく嬉しい気持ちになりました。



2年 梅崎 啓人さん

田嶋ハム工房では、肉を食べるために、どういうことをするのか分かって嬉しかったです。肉を切っているところを見たのは少し衝撃だったけどすごく嬉しかったです。

大橋記念図書館では、大橋リュフ先生の使っていた大切なものを見せてもらってすごく勉強になりました。



3年 永瀬 陽環さん

一番思い出に残ったところは、志田焼の里博物館で、皿に書いたのが一番思い出に残りました。私はお花の絵を書きました。とても嬉しかったです。

漬物田雑で、お風呂より大きい樽(たる)を見せてもらいました。とてもすごかったです。



4年 田原梨依菜さん

今日は、校外学習がありました。私はこの日をずっと楽しみにしていました。最初に佐賀市エコプラザに行きました。エコプラザでは、いろいろな事を知ることができました。特にボウリングの球が燃えるゴミだったのが驚いたし、牛乳パック12個はトイレットペーパーの2個分だったこと、ペットボトルは石油からできていたことに驚きました。次に石井樋公園でお弁当を食べました。お母さんが一生懸命作ってくれたお弁当がとても美味しかったし、



嬉しかったです。最後に九州佐賀国際空港に行きました。とても楽しい校外学習でした。

5年 寺田 采未さん

味の素の工場は、いろいろな食べ物をつくっていてすごいなと思いました。国内の味の素工場が佐賀県内にあるって嬉しいなと思いました。吉野ヶ里歴史公園では、勾玉を作ったりいろんなどころを見学したりして楽しかったです。



6年 土谷 羽龍さん

ぼくがこの二日間で学んだことは、戦争の恐ろしさと平和の大切さ、そして歴史あるものを昔から大切に残しているということです。特に印象に残ったことは亀山社中に行き、坂本龍馬について知ったことです。歴史の授業が楽しみになりました。これからも知らないことをどんどん追求していきたいです。



6年 岩崎 楓果さん

私はこの二日間でたくさんのことを学びました。特に印象に残ったことは平和集会で平和を誓ったことです。私はそのとき毎日のありがたさに改めて気づきました。この二日間で学んだことをたくさんに人に伝えていきたいし、これからもますますいろいろなことを勉強しようと思いました。



入賞おめでとう！

【ヤング川柳】

- | | |
|------------------------|-----------|
| 10月 7日 お題「線」 | |
| 佳作「水平線わたしの心もまっすぐに」 | 4年 井田葉愛さん |
| 10月14日 お題「泣く」 | |
| 佳作「泣くときは前よりもっと強くなる」 | 5年 合浦円花さん |
| 10月21日 お題「ストレス」 | |
| 次点「ストレスはゲームでかいけつできるかも」 | 6年 田崎湊人さん |
| 10月28日 お題「イメージ吟」 | |
| 佳作「何回目失敗しても飛べるまで」 | 6年 田代陽夏さん |

【佐賀県小学校児童文集】

進きらり賞 1年 田原景人さん 6年 弥永みふゆさん



大浦小ホームページ
QRコード